

Alte Drucke

**Elenchus Primus || ERRORVM || ANTONII SADEELIS || IN
LIBELLO DE VE-||ritate humanæ naturæ || Iesu Christi. ||
Auctore || M. BALTHASARE || MENTZERO ...**

Mentzer, Balthasar

Witebergæ, 1598

VD16 ZV 30859

IN CATONEM CENsorium amici γζησει καὶ κτησει singularis.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-149144

IN CATONEM CEN-

sorium amici *ῥήσας καὶ κτήσας*
singularis.



*Ræscriptam fidei quoties excedere
metam*

*Contendit ratio viribus usa
suis :*

Implicat extremis semper se erroribus, extra

Promissæ medium lapsa salutis iter

Nestoris ad summum connixa, sed Eutychis imo

Fixa gradu vanam fecit utriq; fidem.

Eutychis in summo communio, Nestoris imo

Falsa gradu pessum pessimè utrumq; dedit.

Dum fugiunt scioli vitia, in cōtraria currunt : „

Si ratio cogit sub sua iussa fidem.

Hujus & illius Medium tenuere beati ;

Si rationem arctat sub sua jura fides.

Mentzeri est acroama, bonas cui collocat horas,

Et vita Studium comprobat ipse pium.

Hoc potius (quodcumq; vomant mendacia crimen

Est animo, ratio quàm speciosa, meo.

M. Iohannes Hugius
Hassus f.

A 5

DE